

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0051/2017/AN

Antragsteller: SPD
Antragsdatum: 28.06.2017

Federführung:
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

Wieblingen Maaßstraße Ost, Straßenrenovierung

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	25.07.2017	Ö		
Bezirksbeirat Wieblingen	05.12.2017	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	31.01.2018	Ö		
Gemeinderat	01.03.2018	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0051/2017/AN

Briefkopf des Antragstellers:



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Gemeinderatsfraktion Heidelberg

[SPD-Gemeinderatsfraktion, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg](#)

**Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner
Marktplatz 10 / Rathaus
69117 Heidelberg**

Prof. Dr. Anke Schuster, Fraktionsvors.
Michael Rochlitz, stellv. Vorsitzender
Irmtraud Spinnler, stellv. Vorsitzende
Karl Emer
Mirko Geiger
Andreas Grasser
Dr. Monika Meißner
Mathias Michalski

Marktplatz 10
69117 Heidelberg
☎ 06221/5847151
☎ 06221/584647150
✉ geschaeftsstelle@spd-fraktion.heidelberg.de
www.spd-fraktion-heidelberg.de

28.06.2017

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderats beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Wieblingen Maaßstraße Ost, Straßenrenovierung

Begründung:

Im mittelfristigen Haushaltsplan 2019/2020 steht die Renovierung der Maaßstraße zwischen der Pfälzer Straße und dem OEG-Bahnhof im Rahmen von Leitungsverlegungen der Stadtwerke. Die Straßendecke ist derzeit in sehr schlechtem Zustand.

Bei der jetzigen Gestaltung mit sehr schmalen Gehweg und einspuriger Fahrbahn entstehen sehr häufig Konflikte zwischen Passanten (zwei Schulen mit insgesamt etwa 1000 Schülern und Schülerinnen, die zum Teil zur Haltestelle der Linie 5 gehen wollen) und Autofahrern.

Wir beantragen deshalb, rechtzeitig bei der Neugestaltung der Fahrbahn, in Zusammenarbeit mit dem Wieblingen Bezirksbeirat, zu prüfen, wie durch eine Neuordnung des Bereiches Sicherheit geschaffen werden kann, zum Beispiel mit einer Shared-Space-Lösung.

gezeichnet SPD-Fraktion